

Pompanisasi di Area Pertanian oleh Satgas TMMD Reg 121 Kodim Klaten

Agung widodo - JATENG.JURNALBIROKRASI.COM

Aug 12, 2024 - 08:33



Pompanisasi di Area Pertanian oleh Satgas TMMD Reg 121 Kodim Klaten

Klaten - Satgas [TNI Manunggal Membangun Desa](#) (TMMD) Reguler 121 [Kodim 0723 Klaten](#) telah menyelesaikan proyek pompanisasi di area pertanian [Desa Tambong Wetan](#), Kecamatan Kalikotes, [Kabupaten Klaten](#). Inisiatif ini merupakan bagian dari program TMMD yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur vital. (12/8/2024)

Menurut Komandan Satgas TMMD Reg 1121 Kodim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han bahwa pompanisasi ini dilakukan untuk meningkatkan akses air bagi petani di Desa Tambong Wetan, yang sebelumnya menghadapi tantangan besar dalam mengelola irigasi untuk lahan pertanian mereka. Dengan adanya sistem pompa air yang baru, diharapkan hasil pertanian akan meningkat secara signifikan.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han menuturkan bahwa program pompanisasi ini adalah bagian dari upaya Satgas untuk mendukung sektor pertanian di wilayah ini. Dengan meningkatkan sistem irigasi, agar petani dapat lebih produktif dan meningkatkan hasil panen mereka.

Proses pemasangan pompa air dilakukan dengan melibatkan anggota Satgas TMMD bersama dengan masyarakat setempat. Selain itu, petani diberikan pelatihan tentang cara mengoperasikan dan merawat sistem pompa agar dapat memanfaatkan teknologi ini secara optimal.

Sunarto salah satu petani mengungkapkan antusiasmenya, sebelumnya, dirinya sering menghadapi masalah kekurangan air untuk irigasi. Dengan adanya pompa baru ini, merasa lebih optimis untuk meningkatkan hasil panen dan mengurangi ketergantungan pada cuaca.

Pompanisasi di Desa Tambong Wetan diharapkan tidak hanya akan meningkatkan produktivitas pertanian tetapi juga berdampak positif pada perekonomian lokal. Dengan hasil pertanian yang lebih baik, masyarakat dapat merasakan manfaat langsung dari proyek ini dalam bentuk peningkatan pendapatan dan kualitas hidup.

Program TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten merupakan contoh nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan berbasis kebutuhan lokal. Untuk memastikan keberhasilan jangka panjang, pemantauan dan pemeliharaan sistem pompa air akan terus dilakukan. Satgas TMMD akan berkoordinasi dengan pemerintah desa untuk memastikan bahwa sistem irigasi tetap berfungsi dengan baik dan memberikan manfaat yang maksimal bagi petani. [\(Red\)](#)